



Caixapetrer cede a La Tertulia un cuadro de Gabriel Poveda

23/07/2019



La **asociación La Tertulia** ha recibido la cesión por parte de **Caixapetrer** de un óleo de Gabriel Poveda de gran formato que representa la estatua de Castelar. El presidente de La Tertulia, **Roberto Valero**, ha afirmado que "es un hecho muy importante por el valor artístico y económico pero, sobre todo, indica la confianza y credibilidad que La Tertulia tiene entre la sociedad civil". La cesión la ha realizado **Ramón Blanquer** en nombre de la Obra Social Caixapetrer, lo que sin duda es el principio de una colaboración que se alargará en el

tiempo. La Tertulia está formada por un grupo de 25 personas que se constituyó como asociación recientemente, para lo que ha habilitado el antiguo local de la Librería Vidal. El objetivo de este grupo, del que la mayoría de sus componentes se viene reuniendo desde hace más de veinte años, es promover encuentros e iniciativas para mejorar los aspectos culturales de Elda y Petrer, aunque también abordan temas económicos y sociales.

El último encuentro tuvo lugar el pasado miércoles, cuando el colectivo reunió a un grupo de jóvenes para contrastar opiniones sobre trabajo, formación, emprendimiento y futuro, donde los invitados destacaron la necesidad de diversificar la industria, las dificultades que encuentran los emprendedores como la falta de

apoyo municipal o la necesidad de marcharse fuera para trabajar. Por otro lado, y a título personal, acudió a la cita el concejal petrerense **David Morcillo**, responsable de las áreas de Desarrollo Económico y Turismo, que explicó a los presentes los resultados del programa El Teixedor, un coworking social y Petreremprende, una lanzadera de proyectos empresariales.